



Gutiérrez Luna pide al INE continuar con la elección judicial con un menor presupuesto

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, le pidió al INE seguir con la organización de la elección extraordinaria judicial a pesar de las órdenes de suspensión de diferentes jueces, porque jurídicamente no protege la Constitución.

Gutiérrez Luna también se pronunció porque el órgano electoral baje su presupuesto para la elección de jueces, magistrados y ministros de 13,205 millones de pesos a unos 9 mil millones de pesos.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xTopRkB8q_xWkGVv?e=eUiYq3